

## 吹田市立小・中学校 児童・生徒の皆さんへ

今日、吹田市内の学校では2学期の終業式を迎えました。2学期は、新型コロナウイルス感染症の影響で、夏休みの延期や、分散登校などを行った期間があり、不安な思いをした人がたくさんいたことに心を痛めながらのスタートとなりました。

心配は尽きませんでした。皆さんが、学校や、それ以外の場所でも様々な感染対策をして拡大防止に努めてくれたことや、先生方が色々な工夫をしてみなさんの学校生活を支えてくれたことで感染も少し収まり、通常の学校生活を取り戻すとともに、修学旅行や校外学習など、多くの行事を行うことができました。

3学期もみなさんが元気で活躍できる学校生活が続くことを心から祈っています。そのために、明日から学校はお休みになりますが、お家でもこれまで学校で守っていた次の5点に十分気をつけて、冬休みを過ごしてください。

- ①外出時はマスクを着用する。
- ②手洗いやうがいをこまめに行う。
- ③周囲の人との距離を保って行動する。
- ④飲食時の会話を控える。
- ⑤30分に1回程度は部屋の換気をする。

ニュースでも見たことがあると思いますが、新しい変異株の感染拡大が心配されています。新しい変異株は、これまでよりも感染力が強いと言われていて、年末・年始に人の動きが多くなると、また大きな感染拡大につながる可能性があります。必要以上に恐れることはありませんが、自分だけでなく、自分の家族、大切な友達をはじめ周囲のみんなを守るために、一人ひとりが感染防止の意識を高く持って行動することが大切です。

また、年末年始は生活リズムが崩れやすい時ですが、しっかり睡眠をとることや、規則正しい生活を心がけ、体調を崩さないように過ごすことも感染予防になります。新しい年を元気に迎え、令和4年(2022年)も素晴らしい1年にしましょう。

令和3年(2021年)12月24日  
吹田市教育委員会 教育長 西川 俊孝